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Cooperativistas

Locales
Junto a la ministra

provincial, Ruiz Malec,
Chornobroff y Magdalena

Sierra visitaron La
Cooperativa San Carlos. Allí,
observaron el desarrollo de

la industria y dialogaron
con los trabajadores
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AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Mussi
destacó
el rol de

las mujeres
Fue en el conversatorio
virtual "La participación

de las mujeres en el
mundo del trabajo y el

sindicalismo". Hubo
representantes de

29 sindicatos
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Lo puso en práctica la Municipalidad de Quilmes

Otro salvoconducto para
aquellos consumidores
quilmeños estafados

QUILMES

Preocupación ambiental y silencio oficial por
dos feroces incendios intencionales en el Parque

Pereyra, en coincidencia con la demora para
que siga siendo reserva natural de la UNESCO

Los incendios
en el Sur

(del Conurbano)(del Conurbano)
en el Sur

Los incendios

INTERNA UCR

Sánchez Ferreiros:
"Representamos

a todos los
radicales que

nunca nos
fuimos del
partido"

Sancionan
a contratistas

por malas
terminaciones en
numerosas obras
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El semanario El Suburbano fue creado el 25 de Mayo de 2000

Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Quilmes Suma preocupación ambiental y
silencio oficial por dos incendios
intencionales en el Parque PereyraUn audio que

da que hablar
A horas de la interna radical, co-
menzó a circular un audio que de-
talla cuáles serán "los beneficios
de votar la lista que apadrina el
diputado Fernando Pérez Gresia".
En ella se relata a un afiliado que
de acompañar con su voto la nó-
mina 114 recibirá de pago mil pe-
sos, más una bolsa de mercade-
ría. Y se deja bien claro que el es-
pacio lo llevará y regresará al
lugar de votación al "afiliado". El
audio, que comenzó a viralizarse
en las últimas horas pone al
descubierto aberrantes prácticas
que algunos utilizan para hacer
política.
La misteriosa foto de
Di Giuseppe y Frasquet
y su explicación
El abogado quilmeño y  dirigente
de "Hacemos", Walter Di Giuse-
ppe, saliò en redes sociales con
una foto que no pasò desaper-
cibida junto al conocido letrado
penalista, Gustavo Frasquet. "Si-
go creyendo en la Justicia, pero
si en la defensa tenes amifos que
seben de esto entonces me quedó
más tranquilo". Gracias Gus!", así
fue la fraternal dedicatoria en
redes de Walter a su amigo.
Casi en simultáneo con la apa-
rición de Fernando Burlando en
la escena política de "Hacemos",

Sigue en la página 6

  El incendio del último fin de semana en el Parque Pereyra Iraola fue el
más devastador de los últimos que hubo en la zona. Así lo señalan
ambientalistas y guardaparques, varios de los cuales fueron llamados a
declarar en la causa que de oficio llevó adelante la Fiscalía Descentralizada
Número 5 de Berazategui, a cargo de Carlos Laureano Riera
  La preocupación ambiental va en paralelo con el silencio oficial después
de estos dos incendios intencionales que arrancaron el viernes a la tarde
y terminaron el sábado pasado el mediodía en el Parque Pereyra, después
de trabajos intensivos de varias dotaciones de Bomberos, y donde hubo
mucha flora y fauna dañada.
  Por ahora no hubo ninguna información oficial al respecto de ningún
funcionario, pese a que el enorme predio tiene jurisdicción sobre varios
distritos, como Berazategui, Varela y La Plata.

  Tímidamente, el jefe comunal platense, Julio Garro, sostuvo: "Fue un
incendio peligroso y difícil de apagar, con mucho combustible en el
suelo", indicaron con preocupación los ambientalistas", y agregaron
que "no se podía ingresar con vehículos, ni autobombas, ni camionetas
forestales (por lo que) la gran mayoría del trabajo fue realizado con
equipos livianos, con las difcultades y tiempo que eso conlleva".
  Cabe mencionar que como viene informando este medio casi en soledad,
el enorme y boscoso predio podría perder próximamente la categoría de
reserva natural, debido a los demorados procesos administrativos que
funcionaros de la anterior y actual gestión no vienen llevando adelante,
por lo que tendría un destino privado o concesionado si es que ello
sucede.
  En esos casos, las casualidades no suelen existir...

El destino de la Reserva aún en veremos...
  Organizaciones ambientalistas de la Región siguen mostrando su preocupación
porque el Parque Pereyra Iraola pueda su categoría de   Reserva de Biosfera ante la
UNESCO. Situación que se produciría ante la falta de documentación que debería
haber entregado la Organización Provincial de Desarrollo Sostenible (OPDS) y el
Ministerio de Desarrollo Agrario Bonaerense.
  Esta posible pérdida de la categoría de Reserva de Biosfera ante la UNESCO, comenzó
a producirse en 2018, cuando el Gobierno Provincial presentó un informe incompleto
e inexacto que fue rechazado, el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible de la
Nación solicitó a finales de abril al OPDS y al Ministerio de Desarrollo Agrario
Bonaerense que presenten el Informe de Revisión Periódica de la Reserva.
  El Gobierno provincial tenía tiempo hasta el 30 de septiembre de 2020 para enviar el
informe, pero -según la denuncia de ambientalistas- aún no lo ha hecho, lo que pone
en serio riesgo la consideración del parque como Reserva de Biósfera.
  La Reserva de Biósfera Pereyra Iraola y el grupo al que pertenece el Foro en Defensa
del Río de la Plata, la Salud y el Medio Ambiente pidió explicaciones al OPDS,
responsable de hacer cumplir lo que establece la UNESCO.
  Ante la falta de respuestas, desde la Asamblea en Defensa de Pereyra Iraola convocan a los vecinos a que se sumen a la lucha y a las
movilizaciones en apoyo a la reserva.
  En 2008 el Parque Pereyra Iraola fue clasificado por la UNESCO como Reserva de la Biosfera, rango que compromete a las autoridades
provinciales a asegurar el cumplimiento de tres funciones fundamentales: conservación, desarrollo y apoyo logístico. Pero el Gobierno no lo ha
hecho.
  La reserva es la zona de mayor biodiversidad de la Provincia, cuenta con más de diez mil hectáreas y 132 especies forestales entre las intro-
ducidas y las autóctonas. También cuenta con humedales y es una de las zonas de recarga del acuífero Puelche, gracias al cual los habitantes
aledaños se proveen de agua.
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Q U I L M E S

CONSULTE DESTINOS CON ALOJAMIENTO
www.tasturismo.tur.ar // Facebook : tasturismo

VENTA TELEFONICA CON TARJETA 0800-345-1234
TEL: 4254-6963 / 5199-1268 / MORENO 555 1º PISO - QUILMES

Drawer S.A. Dorrego 127 - B1878IYC Quilmes -
Buenos Aires - Argentina  Tel: 54 (11) 2086-8486 /

7506-5648 / 2108-5090 / 2096-8537 / Email:
info@laboratoriodrawer.com.ar

Concesionarias de Aysa en la mira

Multan y sancionan a
contratistas por malas
terminaciones en obras
  Rompen pavimentos y veredas en todo el distrito, y las obras de
arreglo son de muy baja calidad con los resultados que ello trae
aparejado. La situación se viene dando desde hace mucho tiempo. Sin
embargo, ahora la cosa parece que ha cambiado...
  El Suburbano indagó sobre estas irregularidades, y esta semana
supo que desde la Dirección de Obras de Terceros, dependiente de la
Secretarìa de Obras Públicas de Quilmes, ya han comenzado a
sancionar y multar muy fuertemente a varias empresas contratistas
que vienen  llevando a cabo en todo el distrito trabajos para empresas
de servicios, primordialmente AySA, ya que las terminaciones de obras
y la calidad de los productos utilizados en las mismas dejan mucho
que desear.
  Hubo al menos tres presentaciones en los Juzgados de Faltas por
parte de funcionarios de la Subsecretaría de Obras Públicas, más
precisamente de Obras de Terceros, por lo que las empresas
contratistas en cuestión, por ahora COSUGAS y MARLE, ya fueron
debidamente noticicadas de esta falta. Y como era de preveer, las
mismas han apelado la medida, ya que no se quieren hacer cargo del
costo de un buen arreglo....
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Con 40 nuevas camionetas, Mayra anunció la
renovación de la flota policial adquirida por la Comuna
  La intendenta de Quilmes, Mayra
Mendoza, presentó oficialmente 40
nuevas camionetas adquiridas por el
Gobierno Municipal para ser entrega-
das a la Policía Bonaerense para la re-
novación de su flota, junto al ministro
de Seguridad de la provincia de Buenos
Aires, Sergio Berni.
  Luego de la actividad que se desarrolló
en el Polideportivo Municipal Reynaldo
Gorno, Mayra sostuvo que "la incorpo-
ración de estas 40 nuevas camionetas
Amarok para Quilmes, a partir de una
coordinación entre Nación, Provincia y
Municipio, forman parte del plan de
inversión municipal en seguridad más
grande de la historia de Quilmes. Para
hablar de lucha contra el delito hay que
hablar de inversión. Con estos patru-
lleros que van a ver en la calle más las
motos que sumaremos, llegaremos a 130
nuevos móviles para la Policía".
  "Todo este equipamiento es a favor
de la prevención del delito y para ayu-
dar también a la Justicia porque incorporamos nuevas cámaras, luces LED, alarmas comunitarias, botones antipánico y los Corredores Amigables.
Son iniciativas que tiene el Municipio de Quilmes en articulación con la Nación y la Provincia para darles más seguridad y tranquilidad a nuestros
vecinos y vecinas", señaló Mayra Mendoza, que estuvo acompañada por el jefe de Gabinete, Alejandro Gandulfo y el secretario de Seguridad y
Ordenamiento Urbano, Gaspar De Stéfano.

Berni
  Por su parte, el ministro Berni, indicó: "Hoy junto a Mayra estamos haciendo la entrega de 40 patrulleros, algo inédito en Quilmes, una inversión
histórica en la Provincia, más de 2.200 móviles en menos de un año y poniendo las herramientas para que nuestra Policía pueda trabajar de manera
más eficiente en cada uno de los barrios. Estamos llevando a cabo cambios estructurales y hablábamos con la Intendenta de las nuevas comisarías
que hay que hacer en Quilmes y el Polo de Educación para nuestra Policía".
  Además, la Intendenta y el Ministro hablaron con dos vecinas de Don Bosco sobre la posibilidad de que esa localidad cuente con una Comisaría,
uno de los pedidos históricos del barrio.
  Esta actividad se enmarca en el Plan de Inversión Municipal para la Prevención del Delito que lleva adelante el Municipio de Quilmes por iniciativa
de la Jefa comunal. Estas camionetas forman parte de los 130 vehículos adquiridos para reforzar la flota de la Policía de la provincia de Buenos Aires
y optimizar la seguridad de los vecinos y las vecinas del distrito.

  Además, la Intendenta, el Ministro, el Secretario de Seguridad y
Ordenamiento Urbano, el Jefe de Gabinete y el director provincial del
Registro de Bebidas Alcohólicas (REBA), Marcelo Montero, tuvieron
una reunión para coordinar tareas en conjunto entre el Ministerio de
Seguridad y el Municipio de Quilmes.
  El Plan de Inversión Municipal para la Prevención del Delito, que implicó
un desembolso de 1.300 millones de pesos, el más grande de la historia
del distrito, le permitió a Quilmes incorporar un total de 160 nuevos
vehículos destinados a tareas de seguridad: 90 nuevos patrulleros y 40
motos, entre los que se encuentran las 40 camionetas que hoy se
presentaron, que fueron cedidos a la Policía Bonaerense; además de 30
nuevos móviles que fueron destinados a la Patrulla Urbana municipal
para aumentar la presencia en las calles.
  En el marco de este plan, se repararon más de 300 cámaras de seguridad
de la gestión anterior que no funcionaban, por lo que desde 2020, con
las que sumó el Municipio son más de 900 las cámaras activas, a las que
este año se sumarán 250 más. Así, en la primera mitad de la gestión de
Mayra Mendoza se incorporaron 500 cámaras a las 665 existentes.

Compras de alarmas y otras cuestiones
  También en materia de seguridad, para este año está previsto instalar
600 alarmas comunitarias más a las 200 ya colocadas por esta gestión
(se partió de cero) y sumar un total de 800 en todo el distrito. Estas
alarmas están conectadas directamente con Centro de Emergencias
Quilmes (CEQ) y con la nueva aplicación Alerta Quilmes, tocando un
botón en la pantalla del celular las y los vecinos pueden pedir que se
envíe una patrulla y avisar a la Policía.
  En tanto se compraron 2.000 nuevos botones antipánico que serán
distribuidos acorde a las verdaderas necesidades. A todo esto se les
suman las 10.000 luces LED que instaló esta gestión que se sumaron a
las 6.000 recibidas y en 2021 está previsto colocar 16.000 más; el
desarrollo del proyecto de la Alcaidía, para que los policías estén en las
calles y no en las comisarías cuidando presos (habría un 20% más de personal
a disposición); la modernización del CEQ, con más y mejor tecnología; y se
incrementarán y fortalecerán los encuentros partici-pativos de seguridad
ciudadana (reuniones con vecinos, sociedades de fomento, clubes,
comerciantes e industrias para conocer sus problemas y preocupaciones).

La EMBA volvió
a salir a la calle
  Otra jornada de protesta realizó
la comunidad educativa de la
Escuela Municipal de Bellas
Artes (EMBA).
  Hubo una jornada de estampa-
do frente a la Casa de Cultura y
una movilización por las calles
céntricas de la ciudad.
  Esta nueva avanzada de la co-
munidad educativa de la EMBA
es en reclamo de las jubilacio-
nes de docentes y empleados de
la EMBA que vienen siendo  im-
pulsadas.
  Otra vez, como viene ocurrien-
do con las diferentes gestiones
municipales desde hace años, la
emblemática EMBA sigue
dando la nota en sus reclamos
públicos.
  Entre quienes acompañaron
esta movida, estuvo SUTEBA
Quilmes. "Acompañamos el
reclamo de la comunidad edu-
cativa como lo hicimos desde
siempre", sostuvieron.
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El Municipio abrió un formulario web para aquellas
personas que quieran denunciar cualquier incumplimiento

Otro salvoconducto para
aquellos consumidores
quilmeños estafados
  El Municipio de Quilmes dió a conocer que los vecinos del distrito
ya cuentan con un formulario web para realizar reclamos ante el
cualquier incumplimiento por parte de la empresa prestadora del
servicio o proveedora de la compra. Además, la fecha fue declarada de
interés municipal, mediante el decreto Nº 534/21, visibilizando el
compromiso de la gestión con las y los consumidores de Quilmes.
Esto fue en el marco del Día Mundial de los Derechos del Consumidor,
celebradoel 15 de marzo.

 A partir de ahora cualquiera que haya comprado o contratado un

bien o un servicio, y la empresa proveedora no cumplió con el com-

promiso asumido, se puede comenzar el reclamo completando el

siguiente formulario.

http://quilmes.gov.ar/servicios/formulario_defensa_consumidor.php

  En tanto, aquellos vecinos que iniciaron el reclamo, podrán escribir a

consulta.consumidor@quilmes.gov.ar

  La Dirección de Defensa de Usuarios, Consumidores y Lealtad

Comercial brinda asesoramiento y orientación a los consumidores

bajo la reglamentación de la Ley 24.240 de Defensa del Consumidor,
Ley 22.802 de Lealtad Comercial y Ley 13.133 (Código de

Implementación de Derecho de Consumidores y Usuarios). El
procedimiento administrativo se inicia a partir de la denuncia del

consumidor, celebrándose audiencias de conciliación a las que
concurren los denunciados y denunciantes, con el fin de lograr una

solución al reclamo planteado.

  En los casos de que no se logre un acuerdo conciliatorio, las

actuaciones pasan a imputar, estudiándose las presuntas infracciones

a la Ley 24.240 de Defensa del Consumidor por parte de las empresas,

en caso de encontrar alguna infracción a esta ley, se procederá a

sancionar a la empresa que estuviese en falta.

Quilmes ya superó las 21 mil vacunas
aplicadas contra el coronavirus
  Según lo informado por el Municipio de Quilmes, el proceso de vacunación contra el coronavirus "avanza
a ritmo acelerado", y el pasado sábado superó las 21 mil dosis aplicadas en el distrito, de las cuales la
mitad de ellas fueron aplicadas en la última semana. En total, 21.115 personas fueron inoculadas a la fecha
en el distrito.
  El secretario de Salu, Jonatan Konfino, indicó que en los últimos días se incrementó la atención de los
turnos diarios y la próxima semana se abrirán otras tres sedes para ampliar el esquema de inmunizaciones.
  "Estamos trabajando fuertemente para acelerar el ritmo de vacunación en Quilmes a través del incremento
de turnos diarios en cada uno de los centros de salud y de la incorporación de nuevos puntos de vacunación
que indudablemente nos van a ayudar a prevenir muchos casos graves de COVID 19 y va a ser fundamental
para atenuar el impacto de una posible segunda ola", señaló el funcionario sanitario.
  Las personas inmunizadas en esta etapa son grupos de mayor exposición o riesgo frente al Covid-19:
personal de salud, docentes y auxiliares de educación, fuerzas de seguridad, mayores de 60 años, y quienes
tienen entre 18 y 59 años con factores de riesgo.

Vacunatorios
  Actualmente los lugares que funcionan como centros de vacunación contra el COVID 19 son: el sector de
Seguridad y Ordenamiento Urbano del Centro de Emergencias Quilmes (CEQ), la sede de Licencias de
Conducir (ambos ubicados en Calchaquí 3049);  el Hospital Isidoro Iriarte (Allison Bell 770); el Hospital
Oller de San Francisco Solano (avenida 844 al 2100), el CPA Leonardo Favio (Chacabuco 600, Bernal); la
sede de SUTEBA Quilmes (Humberto Primo 361); la UPA 17 (Cabo Sessa 1400, Bernal Oeste) y la UGL 37 del
PAMI que realiza inmunizaciones de manera itinerante en instituciones de estadía prolongada para las
personas residentes y personal del lugar, que expresen su consentimiento.
  En esta línea, se prevén incorporar tres nuevos centros de vacunación en los próximos días para continuar
expandiendo la campaña y acelerar aún más el ritmo de la vacunación.

Buenos Aires Vacunate
  Los interesados en recibir la vacuna contra el COVID 19 deben registrarse en el sitio oficial https://
vacunatepba.gba.gob.ar/ q
  En Quilmes, ya son más de 160 mil  personas lpreinscriptas a la espera de su turno de vacunación.
  También pueden preinscribirse en centros de salud y de gestión municipal, operativos Quilmes Cerca, o a
través de la línea de Atención al Vecino 0-800-999-5656, de lunes a sábado, de 8 a 20.
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El perezgresismo acelera
en el tramo final de campaña
con reproches a Domene
  La lista possista quilmeña, apadrinada localmente por el diputado
provincial Fernando "el Petiso" Pèrez Gresia, parece haber acelerado
en estos últimos siete dias de campaña buscando recuperar lo que
había abandonado durante un tiempo. Comrometido no sólo en Quil,es,
sino también en toda la Tercer Sección Electoral junto a Pablo Dome-
neccini, se supo que el  "Petiso", fierros en mano, salió a intentar
'convencer' punteros durante el inicio del fin de semana pasado, sobre
todo en su mayor área de influencia de su gente, la zona oeste del
distrito, ya que muchos de sus enviados "no lograron los objetivos
pretendidos".
  Asimismo, dentro del sector liderado por el legislador provincial
muestran que aún siguen siendo fuertes las ríspideces con el ex mo-
linista, Ariel "el Bicho" Domene y compañia, luego de este nuevo
affaire.
  El fin de semana dos perezgresistas de paladar negro hicieron hincapié
en "la desaparición" de la gente de Domene, justamente en la etapa
vital de una interna que se las trae el próximo domingo 21.

Quilmes

La tercer lista, la de "Tute" Leyes
  Matías 'Tute' Leyes se presenta como "un radical de ley", y asegura,
con fuertes críticas a los que se fueron de la UCR, que le dará batalla
a los viejos popes del radicalismo de la mano también de Maximiliano
Abad.
  Leyes enfrenta a "los que no acataron la Convención Radical y
traicionaron al Partido yendosé a Consenso Federal con Lavagna
como fue el caso del diputado Fernando Pérez, y ahora vuelven para
participar en el radicalismo. Por  eso decimos que queremos recuperar
el Comité para los radicales, para abrirlo al afiliado".
  Leyes fue funcionario de Martiniano Molina en la intendencia, y
estuvo a cargo de la Delegación de la Ribera, y el número de su lista
distrital es la 123.

Las 3 listas de la
interna radical
para el domingo
Ya está todo listo para que este

domingo 21 de marzo afiliados
de la Unión Cívica Radical (UCR)
diriman en una interna partidaria
quién comandará el Comité Pro-
vincia, y cada uno de los comi-
tés distritales bonaerenses.
  Elección interna que disputan
a nivel provincial el intendente
de San Isidro Gustavo Posee y
el legislador Bonaerense, el mar-
platense Maxi Abad.
  En Quilmes, tres listas buscan
consolidarse para tomar pose-
sión del Comité UCR de la calle
Alem. Nóminas que son encabe-
zadas por Matías Leyes, Ricar-
do Cerna y Valeria Sánchez Fe-
rreiros.
•  La lista 14, la apadrinada por el
diputado provincial Fernando
Pérez Gresia, es encabezada a
Presidente por Ricardo Cerna.
Vicepresidente: Daniela Fe-
rreyra; Secretario General:Ariel
"Bicho" Domene; y Tesorero:
Emilce Baccaro.
• La Lista 123, lleva como candi-
dato a presidente a Matías Le-
yes. Y es acompañado en la Vi-
cepresidencia por Sandra Pérez;
Secretario General Mabel Bus-
tos y como Tesorero Gustavo
Rojas.
 • La Lista 121, es encabezada co-
mo Presidente por Valeria Sán-
chez Ferreiros. Ferreiros es
acompañada por el candidato a
Vicepresidente Carlos Muratore;
a la Secretaría General Marcela
Gago y a la Tesorería: Ramón Na-
varro.
  Así, los boinas blancas resol-
verán una vez más sus dife-
rencias dentro del cuarto os-
curo. Como debe ser...

Viene de la página 2
horas atràs, Di Giuseppe estuvo ese mismo día charlando con el
mediàtico abogado y el propio ideòlogo del espacio, Diego Kravetz,
habrìa dicho al pasar: "Yo tengo el mio propio en Quilmes". Y sin dar
puntada sin hilo mostrò ràpidamente su ancho sobre la mesa…
Dos quilmeños se cruzaron en San Miguel
En la tarde del jueves, Miguel Ángel Pichetto lanzó su partido
"Peronismo Republicano" en la localidad de San Miguel con Joaquín
de la Torre como anfitrión y ante una concurrida platea . Entre las
curiosidades se destacó el ameno cruce que se dió entre dos quilmeños
que se encontraban ubicados en las primeras filas: el concejal y mano
derecha de Martiniano Molina, Guillermo Galetto, y Walter Queijeiro,
quien supo trabajar con De La Torre, y siempre tiee aspiraciones de
seguir en el terreno polìtico. Según testigos, finalizado el evento se los
vio dialogando amablemente durante varios minutos.ATE Quilmes
presente en los aumentos a trabajadores provinciales.
El Mate reempadrona

Argentino de Quilmes, en pleno
proceso de intervención judi-
cial, informó oficialmente que
el reempadronamiento de los
socios finaliza el 25/3.
El piropo de
Mayra a Cristina
Ocurrió esta tarde en las redes,
apenas la vicepresidenta tuiteó
sobre un almuerzo que mantuvo
con la embajadora en Francia. Se
ve la foto de ambas dirigentes
posando, a lo que la intendenta
de Quilmes, Mayra Mendoza,
agregó: DIOSA y un corazón.
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Candidata a presidir el Comité de la UCR por la lista 23/121 que lleva a Maxi Abad al Comité Provincia

Valeria Sánchez Ferreiros de cara a la interna del 21/3:
"Nosotros representamos a todos los
radicales que nunca nos fuimos del partido"
–  Por qué deberían votarla en la interna de la UCR del próximo domingo?
–  Creo que la elección interna para los radicales es muy importante. Porque somos
democráticos y promovemos la participación de los afiliados en las elecciones del
partido con más historia de nuestro país. Asimismo, aseguro a  los radicales de Quil-
mes que encontrarán en la lista 23/121 un grupo de personas  verdaderamente radicales,
los que nunca nos  fuimos del partido. Los que valoramos la historia de la UCR
quilmeña, los que no somos zigzagueantes, los que tenemos una sola conducta y no
nos da lo mismo aparecer en cualquier opción.

– Qué la diferencia de los otros candidatos a Presidente?
– Las diferencias son muchas, pero creo que puede resumirse en que hay dos opciones
este 21 de marzo, una lista que integran los 'radicales' que se fueron con Lavagna,
elogian abiertamente al kirchnerismo y que de ganar planean romper el frente opositor
más importante que es Juntos por el cambio para que, claramente, el gobierno siga
estando en manos del peronismo. En mi parecer, esto es lo que representa la lista 14
(Posse –Cerna) y por el otro lado estamos nosotros que creemos en un partido
orgánico, que respetamos el mandato de nuestras convenciones y que vemos como
un crecimiento político para la UCR y  el país fortalecer JXC. Para conseguir este
fortalecimiento vamos a realizar un proceso de 'federalización local' vamos a rectivar
el debate en los circuitos para que la doctrina que emane del partido nutra las
decisiones de  legisladores y futuros funcionarios. Cosa que está en la vereda de
enfrente de la administración local actual que prefiere huirle al debate y por eso
mantiene el comité y el debate completamente cerrados.

–  Por qué Maxi Abad?
–  Maxi representa una generación de radicales que empuja e insisto con la idea
'nunca se fue del partido' que no es cosa menor en esta elección. Pero principalmente,
representa la continuidad del camino correcto que viene tomando el radicalismo. El
aumento de intendentes y legisladores en los últimos años no es casual. Es resultado
del trabajo de este grupo, que tiene como cabeza a Salvador, y que demostró su
capacidad para darle al partido el lugar que se merece. Sabemos que es el camino
adecuado, queremos seguir transitándolo y sabemos que Maxi es, a su vez, una renovación generacional que le va dar un tinte distinto que vamos
a aprender a valorar en muy poco tiempo.

-Por qué no Posse?
–  Quienes respaldan a Posse están mas preocupados por romper acuerdos que por fortalecerlos. Será que ya tienen otros acuerdos que no pueden
divulgar? Será que una UCR en el ostrasismo de la política es lo que verdaderamente buscan? Cómo pueden estar en frente del Kirchnerismo
aquellos que lo adulan permanente? Ellos fueron sus candidatos, militaron sus ideas… fueron sus ministros. Posse encarna la idea de un radicalismo
servil al peronismo… es un proyecto de un par de dirigentes para seguir chupando la teta anémica del Estado de la provincia de Buenos Aires.

-Si hay algo que la diferencia del posismo, qué  es?
– Posse declaró que su preocupación es la reelección indefinida de los intendentes. A mí no me convocan los proyectos personales.

"La actual conducción del comité de  Quilmes es la PYME de un diputado provincial"

-Qué cuestiona de la actual conducción partidaria en Quilmes?
- Que no existe conducción. No hay debate, no hay comité. Lo ven como un sello de goma que les permite sentarse en una mesa y garantizar la
permanencia de uno, a lo sumo dos personas en roles serviles al peronismo tratando de restarle votos a la principal fuerza opositora que es JXC. No
hay proyecto político en la actual conducción del comité de  Quilmes, es la PYME de un diputado provincial.

- Cual es su aspiración dentro y fuera de la UCR?
- Que el afiliado pueda participar. La participación provoca que el ciudadano se sienta protagonista. Y es lo que necesitamos un radicalismo
protagonista con sus militantes a la cabeza, que se vean representados en las posiciones partidarias. Pero claro, para eso hay que trabajar desde
Alem 128, que desde el domingo que viene va a empezar a suceder.

Remiseros
de Poli con
Ferreiros y
con dardos
para Pérez
  El apoyo del dirigente peronis-
ta, Alejandro Poli, a la lista ra-
dical que lleva a Valeria Sán-
chez Ferreiros como candida-
ta a presidir el Comité de Quil-
mes se da en el marco de la puja
que tiene con el diputado Fer-
nando Pérez "porque apoya a
UBER en detrimento de los re-
miseros".
 Poli, lejos de desacelerar, incre-
mentó fuertemente sus dardos
contra el diputado provincial, al
señalar que apoya la lista radical
de Ferreiros para sacar a Pérez
del Comité y argumentó "qué
podemos esperar de una per-
sona que reniega de su apellido,
del apellido de su padre. Porque
su apellido es Pérez Gresia y no
Pérez", señaló y volvió a la car-
ga fundamentando su apoyo a
la lista radical "que podemos
esperar de un barco pirata que
cambia su bandera. Qué pode-
mos esperar de alguien que vive
del Estado y apoya s UBER, que
es una empresa que no paga
impuestos del cual los políticos
viven y cobran sus sueldos".
  Se recordara que Pérez siendo
diputado provincial de Cambie-
mos no acató la decisión de la
Convención de la UCR de Par-
que Norte en la que se dispuso
desde el partido que el radi-
calismo debía apoyar la can-
didatura por la reelección de
Mauricio Macri a Presidente, y
en cambio participó de la lista
de Consenso Federal de Rober-
to Lavagna, presentándose in-
cluso como candidato a inten-
dente de Quilmes sacando ape-
nas 4 puntos de los sufragios.
Cabe mencionar que a fin de este
año se vence el segundo man-
dato de Fernando Pérez Gresia
en la Camara Baja de la Pro-
vincia.
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Centro Autorizado Lavalle 738, Quilmes / 4253-2734

Grupo L lidera con política de género en el
sector de soluciones de alimentos y limpieza
  En la semana en que se conmemora el Día Internacional de la
Mujer, Grupo L –empresa líder dedicada a alimentación, lim-
pieza, mantenimiento y construcción a nivel nacional- presentó
su Política y Protocolo de Género e igualdad, incorporando
conceptos y prácticas de gestión que buscan garantizar la
igualdad entre sus 1500 colaboradores. Se trata de una ini-
ciativa que tiene como consigna la tolerancia cero a la violencia
y desigualdad + la perspectiva de género. Busca asegurar la
prevención, identificación y atención de situaciones de riesgo
para la mujer y la desigualdad dentro del ámbito laboral.
  Si bien hoy en día el 75% de las organizaciones cuentan con
un protocolo de acción ante denuncias por violencia de género
y/o acoso laboral, según datos de la consultora de recursos
humanos Mercer, no existe la misma masividad en Argentina y
es aún menos frecuente entre las empresas del sector de limpieza,
alimentación y construcción. Así, con esta iniciativa lanzada el
8M, Grupo L muestra el camino también para que otras empresas
dedicadas a 'facilities' generen condiciones para desterrar las desigualdades. De esta manera, el sector privado asume la responsabilidad para
evitar las consignas vacías y realizar aportes que brinden soluciones efectivas en el ámbito laboral.
  Según informa las Naciones Unidas (ONU), una de cada tres mujeres sufre o ha sufrido alguna forma de violencia física o sexual. Si bien en su
mayoría se trata de casos de violencia doméstica - el 65,1% de las mujeres víctimas de femicidio en 2020 fueron atacadas en sus propios hogares
según el observatorio "Ahora que sí nos ven"- los ámbitos laborales también son espacios donde estas violencias se producen, por lo que
cumplen un rol fundamental para detectar estos casos a tiempo.
  “Estamos muy orgullosos de poder formalizar esta mirada de género e igualdad dentro de Grupo L. Somos conscientes de que cumplimos un
rol social y que podemos acompañar a las personas que forman parte del equipo cuando se vulneran sus derechos como así también identificar
y prevenir situaciones complejas en los espacios de trabajo. El desempeño de las empresas hoy incluye la generación de ambientes de trabajo
igualitarios, que potencien el talento y las habilidades de cada integrante”, dijo Sebastián Lusardi, Director Ejecutivo de Grupo L.
  El Protocolo y Política de Género de Grupo L tiene como uno de sus puntos clave la habilitación de un canal de denuncias y ayuda, en total
confidencialidad y anonimato; a la vez que se crea un Comité de análisis y seguimiento de casos de violencia de género y desigualdad formado
por las áreas de Recursos Humanos, Control Interno, Relaciones Institucionales y RSE, sumando el sector involucrado en el caso. Se busca dar
un lugar para alojar una potencial denuncia, al mismo tiempo en que se avanza en dar una respuesta integral e interdisciplinaria.
  La gestión sobre la prevención incluye también capacitaciones permanentes para los colaboradores de todas las líneas jerárquicas, el registro
para la mejora continua y la perspectiva de género para evaluaciones de desempeño, medición de clima  y planes de carrera.
  El contexto de pandemia y cuarentena ha hecho cada vez más explícita la importancia de las tareas de cuidado, en general mayormente asumidas
por mujeres, y por eso desde Grupo L se impulsa la posibilidad de trabajo bajo la modalidad Home Office y horarios flexibles para las personas
con hijos y hogares uniparentales. En paralelo, también se busca promocionar y formalizar la licencia justificada por casos de género.

Diario papel y web al instante
www.elsuburbanodigital.com.ar

Abren inscripción
de licenciaturas
en la UTN
  La Facultad Regional Avella-
neda de la Universidad Tecno-
lógica Nacional, a través del Cen-
tro de Vinculación con Secun-
ia y Superior, abrió la inscrip-
ción al Ciclo Complementario de
Licenciaturas 2021: Licenciatu-
ra en Enseñanza de la Matemá-
tica, Licenciatura en Enseñanza
de la Química, Licenciatura en
Enseñanza de la Física y Licen-
ciatura en Lengua Inglesa.
  El ciclo permite a profesores
cumplimentar una carrera de
grado y que potencia una pre-
paración científica y pedagógi-
ca actualizada de cada discipli-
na.
  Las Licenciaturas están dirigi-
das a quienes posean título de
profesor otorgado por institu-
ciones terciarias reconocidas,
con planes de estudio de cuatro
años o más de duración, o título
universitario intermedio de las
carreras de grado que imple-
menta la UTN (con una dura-
ción no menor a 2700 horas).
  Cada carrera comprende una
duración de dos años y requiere
de la elaboración de una tesis
para su aprobación final.
 La inscripción está abierta

hasta el 20 de marzo. Para mayor
información, comunicarse a info
lic@fra.utn.edu.ar o ingresar en
www.centrodevinculacion.com.ar.
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

ESPECIALISTAS EN ACCIDENTES DE TRABAJO
estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A - Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

Otro capítulo más en la
usurpación del edificio
del Policlínico Mitre

Un nuevo capítulo se produce en la toma del edificio de la fallida
Policlínico Mitre. Propiedad que se encuentra actualmente en juicio
por el desalojo de quienes serían los representantes de la multidenun-
ciada Clínica Brandsen. Ahora, el edificio es ocupado por numerosas
familias, quienes habrían desligaron responsabilidad de la ocupación
sobre Rosendi Adrián y Sandra Massimimo.
  Desde hace tiempo el edificio de Mitre 4078 de Ezpeleta está usurpado.
Así lo hace ver la causa que es investigada en el Juzgado en lo Civil y
Comercial Nº 9: "Garaycoechea María del Carmen y Otros C/Rosendi
Adrián y otro".
  El viejo pedido de desalojo vuelve a generarse con más preocupación
por parte del abogado Gerardo Lisanti, tras verificarse que cinco
familias ocupan ilegalmente el edificio en el que supo funcionar la
Clínica Ezpeleta.
  Tras la afirmación de uno de los ocupantes ante el abogado Lisanti,
se indicó que se encontraban ocupando clandestinamente por una
familia con dos hijos con el "consentimiento" de Sandra Massimimo y
Adrián Rosendi. Ocupación a la que se sumaron cuatro familias más.
  "Las familias que se encuentran ocupando el inmueble carecen de
las más mínimas medidas de seguridad e higiene para ser habitado",
señaló en el nuevo pedido de desalojo Lisanti, quien advirtió sobre la
conexión ilegal de gas, energía y agua por parte de los usurpadores.
Por esta situación, se solicitó a las empresas prestatarias de servicio que

se presenten a verificar las posibles conexiones clandestinas. Y que se
ordene el desalojo, y se entregue posesión y tenencia a los propietarios.

www.centrodevinculacion.com.ar
mailto:elsuburbano@speedy.com
mailto:TRABAJOestudioasesorart@gmail.com
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Se firmaron convenios habitacionales con Provincia
La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, participó en la mañana de este jueves del acto que encabezó el gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, junto al

ministro de Infraestructura y Servicios Públicos, Agustín Simone, en el que se anunció la puesta en marcha de 36 convenios que permitirán destinar 5.100 millones de pesos para
la reactivación de obras de vivienda que habían sido paralizadas, y la construcción de 1.200 soluciones habitacionales en 35 municipios bonaerenses.Quilmes, uno de los primeros
municipios en firmar convenios habitacionales con Provincia
  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, participó en la mañana de este jueves del acto que encabezó el gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, junto al ministro
de Infraestructura y Servicios Públicos, Agustín Simone, en el que se anunció la puesta en marcha de 36 convenios que permitirán destinar 5.100 millones de pesos para la reactivación
de obras de vivienda que habían sido paralizadas, y la construcción de 1.200 soluciones habitacionales en 35 municipios bonaerenses.
  "Con mucha alegría participamos de la firma de un convenio con el gobernador Axel Kicillof y el ministro de Infraestructura Agustín Simone, para la construcción y adjudicación de
viviendas en nuestro municipio. Seguimos trabajando coordinadamente con la Provincia para responder a las necesidades de nuestra población", aseguró Mayra, tras el acto en el
Salón Dorado de la Gobernación.
  Por su parte, Kicillof destacó que "en la Provincia ha faltado durante mucho tiempo una política que abordara la planificación de la tierra y el acceso a la vivienda. Esto ha derivado
en la construcción de barrios y viviendas por fuera de las normas y, en el caso de los sectores más vulnerables, en problemas de hacinamiento y ausencia de servicios básicos".
  Estos convenios se inscriben en el Plan Estratégico de Infraestructura, que contempla una inversión superior a los 14.400 millones de pesos para construir este año más de 10 mil
viviendas y generar 40 mil puestos de trabajo. El programa prevé invertir cerca de 102 mil millones de pesos en cuatro años para la creación de soluciones habitacionales.
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Wilde
Vuelven los Puntos
Culturales y los
talleres en el cine
teatro municipal

Arrancó del 15 de marzo, con
protocolos. La inscripción se

realiza llamando a los teléfonos
que aparecen en la publicación

 La Municipalidad de Avellaneda
anunció que desde el pasado lunes 15 de
marzo volvieron los Puntos Culturales y
el dictado de talleres en el emblemático
cine teatro Wilde.
  Los Puntos culturales cuentan con 15
sedes distribuidas en distintos barrios pa-
ra que los vecinos puedan aprovechar la
amplia oferta de talleres gratuitos, como
cerámica, instrumentos musicales, artes
plásticas, fotografía, tango,  folklore,
zumba, cestería, teatro, huerta, tatuaje,
ajedrez, electricidad, peluquería, infor-
mática, yoga, y mantenimiento de edi-
ficios, entre otros.
  Para registrarse hay que comunicarse al
contacto que figura en la sede elegida.
Por consultas o más información pueden
escribir a puntoculturalmda@gmail.com
o por teléfono al 4201-6193, de lunes a
viernes de 10 a 18 horas.

Talleres
A esta propuesta se suman los talleres

que se brindan en el cine teatro Wilde.
Allí podrán elegir, sin costo, entre varios
(ver imagen).
  La inscripción es únicamente  telefó-
nica al 4217-4221, de lunes a viernes de
10 a 18 horas.
  "Con la implementación de protocolos
sanitarios, volvemos a nuestras sedes
con una presencialidad cuidada. Segui-
mos trabajando para que todos y todas
tengan acceso a la cultura", señalaron
oficialmente.

La Ministra de Trabajo Bonaerense se
reunió con representantes de la CGT Regional
y habrá más subdelegaciones de esa cartera

En el Sindicato de la Sanidad (ATSA) representantes del movimiento obrero organizado de la Región se reunió con la Ministra de
Trabajo de la Provincia, Mara Ruiz Malec, con quien se avanzó -entre otras cosas- en la creación de subdelegaciones de Trabajo en
Berazategui y Florencio Varela.
  Además de la ministra Ruiz Malec, del encuentro participaron el Subsecretario de Relaciones Laborales de la Provincia, Leandro Macia;
Laura González, Delegada Regional de Quilmes, Berazategui y Florencio Varela; el Director Provincial de Delegaciones Regionales
Miguel Funes; y el Coordinador Regional Andrés Reveles.
  Por la CGT Regional Quilmes, Berazategui y Florencio Varela participaron dos de los tres Secretarios Generales, Ricardo Romero y
Andrés Nikitiuk; Rubén Luque Secretario Adjunto de la Regional y Secretario General de las 62 Organizaciones Sindicales Peronistas;
Fabián Salvatierra como Secretario Adjunto de la CGT Regional; Sara Cabaña como Secretaria de Igualdad de Oportunidades y Género;
Cristina Paradiso como Secretaria de Políticas Educativas; Ariel Burtoli como Secretario de Relaciones Institucionales; y Jorge Lezzati
como Secretario de Actas.
  Según se explicó, el encuentro se produjo en el marco de unidad que caracteriza a nuestra CGT Regional, y se avanzó en la construcción
de alternativas de trabajo en la Región, y en la idea de tener Sub-delegaciones de trabajo en Berazategui y Florencio Varela. Asimismo,
la Ministra adelantó que se va a poner en contacto con los intendentes para poner en valor el pedido del movimiento obrero organizado.
  "Para destacar de la Ministra su predisposición al diálogo y al trabajo en conjunto, nos pidió confianza para apuntalar lo que se está
haciendo y nos dejó la puerta abierta para cuando necesitemos una nueva charla", señalaron.

mailto:elsuburbano@speedy.com
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Tras la estafa y los robos, filman a Policías de
Varela ingresando a las casas sin autorización
  Primero los estafaron, y luego del desalojo varias viviendas fueron robadas. Los vecinos del
Barrio Mi Sueño de Florencio Varela, viven por estas horas una verdadera pesadilla. A horas de
hacer la denuncia por los robos, un lugareño filmó a efectivos policiales ingresando a una
vivienda sin ningún tipo de autorización (VIDEO: https://www.youtube.com/
watch?v=r0_wzkwXe54&feature=youtu.be)
  Numerosas casas del Barrio Mi Sueño de Florencio Varela sufrieron el robo de bombas de agua
de las piletas, climatizadores de piscinas, entre otros objetos de valor. Los lugareños realizaron la
denuncia, pero horas después un video mostró como efectivos de la Policía -que custodian el
predio por el desalojo- ingresaron sin permiso ni autorización a una de las viviendas del barrio.
  Por el hecho, fue puesto en conocimiento el Comisario Inspector Rodríguez Jefe de Zona,
indicaron los vecinos. A quien se le advirtió que efectivos de su jurisdicción entra a las casas de
los vecinos "sin orden de allanamiento" y "sin permiso de los dueñosW.
  Asimismo, y àra agregarle aún más sospechas al tema, varios vecinos denunciaron que Policías
suelen utilizar varias viciendas de la zona como "aguantaderos". Todo quedó registrado en un
video casero que grabó un lugareño.
Vecinos estafados en la venta de un predio le reclaman a Watson que haga algo
  Tras el desalojo de 136 familias que fueron estafadas en su buena fe, reclaman al intendente de
Florencio Varela, Andrès Watson, que los asista para poder concluir el sueño de la casa propia.
  Los lugareños denunciaron que fueron estafados, y que una empresa española reclama las tierras
que les pertenecen. Hecho por el cual fueron desalojados y no pueden continuar con la edificación
de sus casas.
  Las seis familias que se reunieron con Watson catalogaron sus palabras como de "càscara vacìa".

Pablo Alaniz: "En Varela vivimos como
en la época de la  colonia; debería darles
vergüenza a quienes la gobernaron 30 años"
  El concejal de Florencio Varela, Pablo Alaniz visitó esta semana a Daniel y Julio en el barrio Don José para
charlar sobre los principales problemas en la zona, entre ellos la falta de agua potable. Además, recorrió
algunas calles de Ingeniero Allan junto a Claudio y dialogó con Marcelo en Pico de Oro.
  En Don José, Daniel y Julio lo esperaron para salir a caminar por el barrio y le contaron que “por acá pasa un
camión, casa por casa, y nos deja un bidón de agua para que tengamos”.
  Al respecto, Alaniz expresó: "Vivimos como en la época de la colonia. Que en 2021 los vecinos tengan que
depender de que les traigan agua, en una ciudad que tiene tanto potencial como Varela, debería darle vergüenza
a quienes la gobernaron durante 30 años".
  Por otro lado, el concejal recorrió Ingeniero Allan junto a Claudio y dialogaron sobre las calles de tierra, la

falta de luminarias, de cloacas y los hechos de inseguridad en la zona.
  En Pico de Oro, en tanto, Marcelo lo recibió para conversar sobre sus
ganas de vivir en un Varela mejor: "Si necesitamos una ambulancia y
está lloviendo, tenemos que llegar hasta el asfalto porque acá no llegan.
Estamos cansados de vivir así".
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